

## Neuer Wind in der Geschäftsführung: backaldrin stellt Weichen für die Zukunft

backaldrin erweitert ab 2025 die Führungsebene und setzt auf nachhaltige Entwicklung, Qualität und Innovation.



*Leitung neu aufgestellt: Wolfgang MAYER, Harald DELLER (Mitte), Martin MAYR (mit Bart). © backaldrin / Antje Wolm*

## Ein Schritt in die Zukunft: Erweiterte Geschäftsführung

Ab dem 1. Januar 2025 übernimmt bei **backaldrin**

**International The Kornspitz Company GmbH** ein erweitertes Führungsteam die Verantwortung. Mit Mag. Martin Mayr und Ing. Mag. Wolfgang Mayer treten zwei neue Geschäftsführer in das Team ein. Sie verstärken die Leitung des Unternehmens, das für seine Innovationskraft und den berühmten Kornspitz international bekannt ist. Diese Veränderung markiert einen bedeutenden Schritt, um langfristig Wachstum und Qualität sicherzustellen.

## **Neue Rolle für Harald Deller**

Der bisherige Geschäftsführer Harald Deller wird ab 2025 als Generaldirektor fungieren. Gemeinsam mit dem neuen Führungsteam wird er die strategische Weiterentwicklung von backaldrin lenken. Diese Umstrukturierung gewährleistet die Übergabe zentraler Verantwortungsbereiche und sichert den Fortbestand des Unternehmens in einem wettbewerbsintensiven Markt.

## **Qualität und Innovation im Fokus**

Mit der Erweiterung der Geschäftsführung bekräftigt backaldrin seine Verpflichtung zu Qualität und Innovation. Das Unternehmen bleibt ein zuverlässiger Partner für seine Kunden, sei es in Österreich oder auf internationalen Märkten. Die neue Führungsstruktur unterstreicht den Anspruch, nicht nur die eigenen Produkte zu perfektionieren, sondern auch die Bäcker- und Konditorenbranche weiter voranzubringen.

## **Ein stolzer Moment für die Eigentümer**

Peter Augendopler, der Erfinder des Kornspitz und Eigentümer von backaldrin, zeigt sich von der Entwicklung begeistert: „Nach 60 erfolgreichen Jahren freue ich mich sagen zu können: Wir waren noch nie so gut aufgestellt wie jetzt!“

## **Relevanz für Österreichs Backbranche**

Mit Sitz in Asten, Oberösterreich, ist backaldrin ein zentraler Akteur der heimischen Backwarenindustrie. Die neue Führung soll nicht nur die internationale Präsenz stärken, sondern auch den österreichischen Markt weiterhin mit innovativen Produkten und Konzepten bereichern. Bäcker, Konditoren, Pâtissiers, Chocolatiers und Bonbonhersteller können von dieser neuen Dynamik profitieren. backaldrin bleibt damit ein starker Partner für die Back- und Süßwarenbranche und setzt ein klares Zeichen für die Zukunft.

**Besuchen Sie uns auf: [baeckerzeitung.at](http://baeckerzeitung.at)**